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Глава Белогорска Станислав Мелюков оценил ход работ реконструкции парка им.
Дзержинского. Об этом он сообщил в телеграм-канале «Мелюков С.Ю.».

  

- Сложности остаются, много сетей, кабелей, - отметил он. -  Из-за этого по ходу
приходится принимать решения, не учтенные в проекте. В понедельник встречаемся с
энергетиками, чтобы решить, как обустроить въездную группу со стороны путепровода.

  

Также глава Белогорска написал, что есть вопросы по детской площадке: игровой
комплекс не вошел в проект из-за возросшей стоимости и сложностей в доставке.  

  

- Решение есть, будем искать специалистов, способных его реализовать, - добавил
Станислав Мелюков. - Принял решение по замене забора и обустройству фасада
спортшколы №2: она находится на входе в парк и надо привести ее в порядок, - пишет
пресс-служба главы Белогорска. 
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